

Communiqué de presse

VILLE DE VICHY Rénovation des berges et du radier de la rivière artificielle

Créée en 1963, la rivière artificielle de Vichy est le **premier équipement de ce type à avoir vu le jour en Europe**. Il y a désormais 16 espaces d'eau vive en France, Vichy est le seul en Auvergne.

Située dans le Centre omnisports et se prolongeant de l'autre côté du Pont de l'Europe, la rivière artificielle serpente en eau calme sur 2 km dans le parc pour se terminer en "eau vive" par un stade de slalom équipé, d'une longueur de 350 m offrant un dénivelé de 4 m et un débit 4m³/s.

Dans l'hiver, des relevés ont été effectués afin de déterminer les interventions nécessaires à la sécurité des activités sur la partie eau vive de la rivière artificielle, utilisée pour le canoë, le kayak, le rafting, notamment par les clubs ou les jeunes du Pass'Sport...



La Ville de Vichy a lancé, il y a quelques semaines, **les travaux de rénovation et d'amélioration** : les enrochements et les bétons du radier et des rives seront repris et consolidés, deux embarcadères seront créés sur le parcours et la mise à l'eau du bassin de départ et du débarcadère du bassin d'arrivée sera modifiée.

Réalisés par *Eiffage Travaux Publics* (à Abrest) pour les démolitions et *Eiffage TP* (à Lempdes) pour la maçonnerie, les travaux devraient s'achever en juillet, pour rendre la rivière opérationnelle pour la saison estivale.

Le budget de cette rénovation est d'environ 500 000 €.

Contact Presse : Ville de Vichy, Direction de la Communication

Dominique Lagrange 04 70 30 17 02 d.lagrange@ville-vichy.fr
Marie-Bénédicte Reynard 04 70 30 55 12 communication@ville-vichy.fr